



### Operativo en Querétaro

Hallan viva a Ceci Flores, la madre buscadora de Sonora

## Hallan a Ceci Flores en casa con cuadro médico “delicado”

### Querétaro.

Familiares perdieron el rastro a la buscadora la noche del domingo tras la presentación de libro

ESTRELLA ÁLVAREZ Y ÁNGEL HERNÁNDEZ, QUERÉTARO Y CDMX

Ceci Flores, lideresa del Colectivo Madres Buscadoras de Sonora, fue localizada con vida cerca de las 19:30 horas de ayer, informó la Comisión Nacional de Búsqueda, que detalló que personal de la Secretaría de Gobernación ingresó a su domicilio, donde la encontró con “un cuadro médico delicado.”

“Está siendo atendida por personal de la Cruz Roja y será trasladada a un hospital para estabilizar sus síntomas”, dio a conocer la comisión en sus redes.

El hallazgo de la madre buscadora fue confirmado por su hija: “Gracias por no dejarnos solas. Mi mamá está siendo valorada por su estado delicado de salud”.

Allegados a la buscadora revelaron que desde la mañana de ayer no respondía mensajes ni llamadas, lo que encendió los focos rojos.

Sus familiares denunciaron, además, que perdieron la comunicación con ella desde la noche del 16 de junio cuando se dirigía a su domicilio en Querétaro procedente de Ciudad de México.

Ante esta situación, la Comisión Nacional de Búsqueda y sus contrapartes en Ciudad de México y Querétaro activaron los protocolos de búsqueda.

Incluso se giró una ficha de búsqueda para ubicar a la mu-

jer, de 51 años, quien se dirigía a la casa refugio que se le otorgó como medida de protección en la ciudad de Querétaro tras presentar un libro el domingo por la tarde en la alcaldía Coyoacán en la capital del país.

Por la noche, autoridades federales y estatales ingresaron a la casa de seguridad de Ceci Flores, ubicada en la colonia Álamos, donde la encontraron en su habitación con una descompensación metabólica.

“Se encuentra bien de salud; tiene una descompensación metabólica por un ayuno prolongado, una deshidratación leve. La vamos a llevar a un centro médico para su valoración.”

“Está estable, estaba en una recámara sin ningún signo de alguna otra situación”, puntualizó Jesús Becerra, coordinador operativo de Protección Civil.

Previo a su aparición con vida, personalidades como el activista Adrián LeBarón, la ex candidata de la coalición opositora Xóchitl Gálvez y el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, cerraron filas para exigir su aparición con vida. ■

Con información de I. Navarro y O. Brito



Se giró incluso una ficha de búsqueda. ESPECIAL



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**MILENIO**

5

18/06/2024

LEGISLATIVO



La activista durante un evento en Coyoacán. CUARTOSCURO